



LA LETTRE n° 20



Chers Amis,



Plus de 200 enfants
Accueillis
Soignés
Guéris

A défaut de la commémoration de notre 20ème anniversaire en 2020... une petite cérémonie était organisée le 20 oct dernier au CHU de Clermont pour célébrer **le dépassement des 200** enfants pris en charge. Nous y avons mis en exergue les deux partenaires essentiels, voire indispensables à notre action.

Le CHU de Clermont Ferrand.

Rappelons qu'en 2000, sans la bienveillance de M. Bettiga, directeur général à l'époque, nous n'aurions pas pu démarrer...L'esprit de solidarité internationale, plus particulièrement dirigée vers l'enfance, des directeurs suivants (Mrs Segade, Meunier et enfin Hoeltgen) fait que le CHU est notre premier partenaire.

La facilitation administrative et financière nous a permis la prise en charge moyenne annuelle de 10 enfants.

Le personnel administratif, médical et paramédical s'est toujours efforcé de répondre à nos demandes parfois atypiques.

L'adaptation aux évolutions de la santé publique pédiatrique a déplacé la chirurgie cardiaque à cœur ouvert au CHU de Lyon alors que les corrections par voie vasculaire -cathétérisme interventionnel- demeurent au CHU de Clermont Ferrand. Les bilans préopératoires et les suivis postopératoires restent clermontois.

Ces complications administratives sont gérées grâce à l'excellent relationnel entretenu par Michèle à tous les niveaux. Les docteurs Claire Dauphin et Aurélie Chalard, cardio pédiatres, membres de notre CA, savent jongler entre services et consultations des deux sites Gabriel Montpied et Estaing et font le lien avec le Pr Roland Hénaïne au CHU de Lyon

Aviation Sans Frontières (ASF).

Ceux qui sont curieux et férus d'internet liront l'histoire de cette belle association quarantenaire et de ses diverses actions. L'une d'elles consiste en l'accompagnement d'enfants, le plus souvent cardiaques, venant en France pour y être traités sous la responsabilité d'associations dont la nôtre.

C'est le plus souvent sur leurs congés et avec leurs « miles » qu'ils assurent ces convois qui peuvent être houleux et bien stressants. La venue d'enfants malades, parfois instables, peut nécessiter un extracteur d'oxygène voire la présence d'une infirmière accompagnatrice, tout cela à bord d'un vol commercial comportant une ou deux escales.

Amandine, Marie Carmen, Renate, Jean Claude et Georges, convoyeurs bien connus de Thierry et Jean Pierre, avaient fait le déplacement à Clermont.

Le soir de cette cérémonie, Marie Agnès et Andrée avaient organisé une soirée conviviale permettant aux familles d'accueil et relai de rencontrer les membres d'ASF.

Merci et bonnes fêtes à toutes et à tous,

Jean René Lusson, président de *L'Auvergne pour un Enfant*

Nous recherchons encore des Familles d'Accueil

accueil@lauvergnepourunenfant.org



Marianne - 16 ans - RDC - chez Nathalie et Danielle

J'ai vu plein de blouses blanches à Clermont et à Lyon mais tout le monde était gentil avec moi. Je n'ai réalisé ce qu'il m'arrivait que lorsque Nathalie et Yves, ma famille d'accueil, m'ont fait marcher pour mon bien, disaient-ils. Quelle horreur, je n'avais jamais fait cela. Le pire, c'est que j'y arrivais facilement, même dans les montées. Que c'est bon de se sentir comme tout le monde ! Je n'oublierai jamais ceux qui m'ont aidé en France, mais maintenant, à nous deux l'Afrique !!!



Jonathan – 6 ans – RDC – chez Marie José et Mireille

Hospitalisé dès mon arrivée à Clermont, mon intervention à Lyon a été pour moi une seconde naissance. J'ai en effet découvert le plaisir de marcher, de courir et de sauter. J'ai appris à m'habiller, manger seul, jouer, faire du vélo, de la trottinette, du foot... tout un monde auquel ma maladie ne me donnait pas accès. Mes mamans d'accueil disent de moi que je suis un petit garçon étonnant et plein d'humour.



Sonam - 5 ans - Népal - chez Marie Agnès et Françoise

Sonam « mon garçon » comme disent mes mamans d'Accueil et Relai. Il paraît que je suis un petit farceur ? J'adore faire des blagues comme partager mon oxygène avec mon doudou (qui n'est pas sur la photo, dommage pour lui). Je suis toujours content, mon rire communicatif fait la joie de mes familles.



Delight – 5 ans ½ - Cameroun – chez Hélène et Nicole

Delight est de retour en France depuis quelques jours. Il attend son intervention à Lyon pour nettoyer sa cicatrice.

Si vous lui demandez comment il s'appelle, la réponse est un peu longue mais complète : "ONGUM Delight Prince, le beau gosse" . Rien n'a changé. Très rapidement, il a repris ses habitudes à la maison comme chez Nicole alias "Grandma".

Pour le taux de réduction d'impôt de 75% sur le montant du don effectué en 2022, le plafond est de 1000 €

Vous pouvez envoyer vos dons par chèque

libellé au nom de *L'Auvergne pour un Enfant*

à l'adresse du Secrétariat Bertrand Becker – 17, rue Bergier – 63000 Clermont-Ferrand

Vous pouvez également faire un don en ligne

sur le site

www.lauvergnepourunenfant.org

Vous qui recevez LA LETTRE par courrier postal, merci de nous communiquer votre adresse électronique.
Nous ferons des économies et la planète aussi.

Décembre 2022